
   2017-2018年度今治ロータリークラブ週報    No.9 

 

    第 ９ 回 例 会 報 告（９月７日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ４９名         ・出席数  ３２名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率    ６８．８８％            ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞平尾､平田､吉良､河野､桑森､松木(久)､尾越､岡本､大河内､坂本､田崎､田中､山本､吉田 

〔免除会員〕檜垣(巧)､光藤､白石 

<8/24欠席補填> (8/14今治北)冠､村上(裕)､岡本､坂本､辰巳 (8/15今治北)岩藤､小堀､久米､宮道 

      (8/28今治北)平田､中村 

 ◇会長報告・例会前に柳澤ガバナーをお迎えし、会長・幹事懇談会を行いました。 
     ・先週の例会後、9月度定例理事会にて 9月・10月のスケジュールを確定しました。 
     ・9月 2日、地区セミナーへ八木正史幹事、冠康秀会員増強委員長と一緒に出席してきました。 
     ・10月 7 日に今治西高にて今年度短期交換派遣学生の泉太登さんと米山記念奨学生のグエン・ティ・タ

オ・リーさんが卓話することになりました。私と八木幹事、吉田透国際奉仕委員長、重松宗孝米山記
念奨学委員長、阿部真弓青少年奉仕委員長の 5名で訪問します。 

     ・青少年の本がなくなったので増刷します。 
◇幹事報告・次週 9月 14日（木）は 18時 30分より笹にて月見夜間例会です。会費は 5000円です。 

 

ガバナー講話 

◆柳澤光秋ガバナー：高知市内で先日行われた短期交換受入プログラム最後
のフェアウェルパーティーで、約 30 名の受入学生が君が代を歌いました。た
った 3 週間の来日ですごいなと思っていたら、こちらからの派遣学生もアメ
リカを発つ前に米国国歌「星条旗」を英語で歌ったとのこと。この話は次の
世代にいい影響を与えるのではないかと思います。▼1月 15日の国際協議会、
その朝 9 時に今年度のテーマが決まります。それを見て帰国し、2 月の PETS
までに考え方をまとめようにも時間がありません。それで「クラブの特性を
生かそう」という地区運営方針は昨年のうちに決めていました。昨年は規定
審議会があって改正も数多く、潮目が変わったこの時期に日本の地方で疲弊
しているクラブをどうしようかと考えた末のことです。「ウチのクラブにはこういう歴史がある」「こういういいと
ころがある」「こういうクラブなんだ」という矜持を持てるようなクラブだけが 5年後、10年後に生き残れるだろう
と思います。今年度のテーマは「ロータリー：変化をもたらす」でしたが、この方針に決めておいて良かったと内
心ほっとしました。▼次年度の問題を提起するためにも地区大会は年度の前半で行うべきだと思います。1月に次年
度のテーマが発表された後、4月に前年のテーマで地区大会を行うのはいかがなものでしょう。それで 11月に地区
大会を行いますが、同じ年に 2 回の地区大会ということで皆さまには金銭的、時間的ご負担を強いることになりま
す。まずはその点をお詫びし、登録をお願いします。▼クラブのサポートと強化、つまり会員増強について申し上
げます。2970地区 74クラブのうち、29クラブが会員数 30人以下です。日本全国の RCでも会員数 30人未満が 40%
という統計ですから、ほぼそれに近い数字と言えるでしょう。さらに言えば 2670地区で 60 歳以上の会員は 47%、在
籍 10 年以上の会員が 55%。いかに古く、いかに長く在籍しているか。新しい人が入ってきてもすぐ辞めるという状
況は避けなければなりません。▼ロータリー公共イメージと認知の向上について。前田前ガバナーが作った『教え
てロータリー』のアニメが 3月のセミナーで話題になり、YouTubeをはじめ世界に流れる結果になりました。これに
より、同氏は ARPIC（アールピック＝Assistant Rotary Publishing Image Coordinator）の職に就いています。2670
地区から RI のコーディネーターになる方はなかなかいらっしゃらないので、ぜひ役職名を覚えておいてください。
▼2670地区の会員数は 1997年の 3962人をピークに減少を続け、この 6月には一時 3000人を切りました。その中で
MyROTARY 登録者は 17%の 520 人だけ。登録のハードルは高いかも知れませんが、パソコンの得意な方を介してでも
お願いします。また、ロータリークラブセントラルへの入力がされているのも 14クラブのみ。こちらもアクセスを
お願いします。▼以下の 4 つのことばを覚えてください。コネクト＝絆を築く、エンドポリオ、トランスポート＝
変革する、インスパイア＝鼓舞する。「ロータリーが然るべき運命を切り開くには、常に進化し、時には革命的にな
らなくてはなりません」＝ポール・ハリス。アーサー・フレデリック・シェルドンが言うところの「ロータリアン
は楽観主義者」ではありませんが、未来に新しく明るい希望を持ちたいと思います。それではポール・ハリスのも
うひとつのことばを引用して終わります。「ロータリーは思い出に浸る組織ではありません。過去の業績よりむしろ
未来への活動に価値と目的を置く組織です」。これからも今治 RC が長い伝統に則り、明るい未来を作るためにイン
スパイアし、ロータリーの礎を作るような大きな組織になって地区を引っ張っていただければ幸いです。 
 

＜ゲスト＞2017-18年度 第2670地区ガバナー 柳澤光秋様、ガバナー補佐 飯尾昭三様、随行員 髙橋卓弥様 

次 回 例 会（９月１４日） 

【 月見夜間例会 】 
日 時 ： ２０１７年９月１４日（木） １８：３０～ 

場 所 ： 笹（ TEL ２３－０００１ ） 


